

*Mon âme, bénis l'Éternel,
et n'oublie aucun de ses bienfaits.*

Ps. 103 : 2

En ce mercredi 3 février 2010, après une aggravation subite de son état de santé, dans sa 68e année, le Seigneur Jésus-Christ a recueilli auprès de Lui son serviteur

Rudy LACK-VUFFRAY

Sont dans une profonde tristesse mais aussi dans l'espérance de la résurrection:

Eliane **Lack-Vuffray**, à Mont-la-Ville;

Hans et Esther **Lack**, à Oftringen (AG), leurs enfants et petits-enfants;

Esther et Winfried **Täubert-Lack**, à Böblingen (Allemagne), leurs enfants et petits-enfants;

Judith et Rolf **Schäffer-Lack**, à Bâle;

Marianne **Lack**, à Langenthal;

Serge et Renée **Vuffray-Rayroux**, à Chigny, leurs enfants et petits-enfants;

Elise **Meylan**, à Morges;

Les familles parentes, alliées et amies.

Culte d'adieu et d'action de grâces en l'abbatiale de Romainmôtier, le mercredi 10 février, à 14 heures.

Honneurs dès 14 h 30.

Rudy repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille: route du Mollendruz 8, 1148 **Mont-la-Ville**.

*L'Éternel a donné et l'Éternel a repris;
que le nom de l'Éternel soit béni!*

Job 1 : 21-22

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.